



Lorenzo Córdova y Alejandro Moreno firmaron un convenio para el uso de aplicación remota de afiliación al PRI. OCTAVIO HOYOS

Y ADEMÁS**Avanza afiliación de priistas con app**

El INE y el PRI firmaron un convenio de colaboración para que ese partido ponga en marcha una aplicación móvil a través de la cual recabe afiliaciones y ratifique a sus militantes. En un acto celebrado en la sede del instituto, el convenio fue signado por el consejero presidente, Lorenzo Córdova, y el dirigente priista, Alejandro Moreno; el propósito del acuerdo,

sostuvo el primero, es establecer las bases y condiciones de la infraestructura normativa y tecnológica para que el PRI cuente con herramientas que faciliten el registro del conjunto de personas afiliadas a dicho instituto político. Se trata de un instrumento que busca dotar de certeza a la militancia respecto a su filiación partidista.